



Marschbahn | 23.08.2018 | Nr. 272/18

Hans-Jörn Arp: Marschbahn wichtigste Schlagader der Westküste

Hans-Jörn Arp, verkehrspolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, begrüßte die Ankündigung von Bundesverkehrsminister Andreas Scheuer (CSU) heute (23.08.2018), die andauernden Probleme auf der Marschbahn offensiv aufzugreifen:

„Die Marschbahn kommt auf die Intensivstation. Jetzt haben auch die Operateure auf Bundesebene erkannt, welche wichtige Funktion die Marschbahn an der Westküste innehat. Dank an Bundesminister Andreas Scheuer, der das Thema im Gespräch mit der Deutschen Bahn aufgreifen will. Will man den Patienten Marschbahn noch retten, ist höchste Eile geboten.“